

# Les Amis de L'ÉGYPTE ANCIENNE



**SAMEDI 6 MARS à 17 H  
SALLE MÉDITERRANÉE à SAINT ESTÈVE**

## Du mobilier au cosmos : un pilier divin nommé Bès

Dès le Nouvel Empire, sur nombre d'artefacts tels que les chapiteaux des colonnes , les chevets , les pieds de meubles etc .., Bès s'est révélé être tant un élément architectural qu'un pilier cultuel . Jouissant d'une popularité constante et durant près de deux millénaires , il a également endossé l'éminent rôle d'étai entre la terre et les cieux. À travers différents exemples, nous explorerons le parcours exceptionnel d'un dieu sous-estimé.



Conférence présentée par madame  
**Livia Bergerot**  
Docteure en Égyptologie  
UMR 5140 Archéologie des Sociétés  
Méditerranéennes (ASM), Equipe ENIM  
Université Paul Valéry - Montpellier 3  
Rédactrice en chef de *Egypte Afrique & Orient*